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 «В сентябре 2024 года губер-
наторские выборы пройдут в 21 

регионе страны. Среди них такие 
густонаселенные и экономиче-

ски значимые, как Петербург, 
Башкортостан, Ставропольский 
край, Самарская, Челябинская и 
Кемеровская области. Будут вы-
бирать нового главу региона и 
жители моей родной Тульской 
области. 

 КПРФ намерена выдвинуть 
своих кандидатов на всех губер-
наторских выборах. Это есте-
ственно, ведь мы – крупнейшая 
оппозиционная сила россий-
ского общества, у нас есть своя 
программа развития и для 
страны в целом, и для каждого 
региона. Мы обязаны донести 

эти программы развития до каж-
дого избирателя. 

 В большинстве случаев на-
шими кандидатами в губернаторы 
станут первые секретари комите-
тов наших региональных отделе-
ний. Это тоже естественно: у нас – 
сильная команда региональных 
лидеров. Практически каждый из 
них – это хороший управленец и 
заметный в регионе политик. 

 Но в ряде случаев нашими 
кандидатами станут представи-
тели организаций, которые яв-
ляются нашими союзниками по 
народно-патриотическим силам. 

Не надо забывать, что вокруг 
КПРФ сплотилось более 50 по-
литических и общественных ор-
ганизаций – от женских, моло-
дёжных, офицерских и ветеран-
ских объединений до сильных 
независимых профсоюзов. 

 Кандидатуры в течение не-
скольких месяцев обсуждались в 
партийных организациях и с на-
шими союзниками. На сегодня 
список наших кандидатов в гу-
бернаторы уже определён. Вы-
движение кандидатов пройдет 
на региональных партийных кон-
ференциях».

Первый заместитель 
Председателя ЦК 
КПРФ Юрий Афонин в 
комментарии «Ведо-
мостям» сообщил, что 
КПРФ выдвинет своих 
кандидатов на всех 
губернаторских выбо-
рах в 2024 году: 

Управление жилым фондом 
подчас осуществляется мето-
дами, создающими риски для 
людей. К примеру, не может не 
настораживать установка ча-
сти электрощитовой в подъ-
езде жилых домов. Николай 
Зубрилин обратил внимание на 
это: «Поставщики электроэнер-
гии не поделили электрощитовую. Вы-
несли часть щитовой в жилой подъезд. В 
какую светлую голову пришла такая 
мысль? Воплотители данной фантастиче-
ской идеи ссылаются на балансовую при-
надлежность? А что мешает эксплуатиро-
вать щитовую, которая была смонтиро-
вана по проекту при строительстве жи-
лого дома? Ставьте дополнительные счёт-
чики, разводите потребителей по своим 
отдельным приборам учёта и всё! Кто 
разрешил заниматься отсебятиной? Су-
зили проход в подъезд, ухудшили условия 
проживания жителей и нарушили пра-
вила эксплуатации электроустановок по-
требителей! Кроме всех нарушений, 
устроители этого безобразия снизили га-
рантии, что в щитовую не проникнут по-
сторонние лица. Ежедневная большая 
проходимость подъезда несёт опасность 
поражения граждан электротоком. Ме-
таллический лист – это токопроводящий 
материал, и при любом опасном событии, 
будь то короткое замыкание или повы-
шенная влажность в подъезде, током по-
разит всякого, кто прикоснётся к металлу, 
площадь которого в подъезде более 10 
квадратных метров». 

Далеко не все благополучно и с со-
стоянием дворов. Например, некоторые 
детские площадки на ул. Костромской в 
безобразном состоянии. Изношены, со 
сгнившими досками и решетками.  

Николай Зубрилин направил обраще-
ния префекту СВАО, главе управы района 
Алтуфьевский, директору ГБУ «Жилищ-
ник», в Совет депутатов района Алтуфьев-
ский для принятия срочных мер. В частно-
сти он сообщил: 

«1. Костромская улица, дом 12а. Мно-
жественные жалобы жителей на отсут-
ствие влажной уборки в подъезде. Не-
обходимо усилить контроль за исполни-
телем. 

2. Костромская улица, дом 12а. В 
квартире №4 необходимо утеплить ниши 
под подоконниками. В зимнее время под-
оконники промерзауют. Следовательно, 
надо провести утеплительные работы и 
восстановление теплоизоляции в данных 
местах. 

В квартире №12 некоторое время на-

зад была установлена заглушка стояка во-
доотведения. В результате были затоп-
лены несколько квартир на втором и пер-
вом этажах дома. Жителям разных квар-
тир был нанесён имущественный ущерб от 
200 тысяч рублей до 1 миллиона рублей. 
Ответственность за установку заглушки не-
сёт исполнитель работ – управляющая ор-
ганизация. Необходимо проверить закон-
ность установки заглушки и принять меры 
для недопущения незаконных действий со 
стороны УО. Также при устранении послед-
ствий залития нечистотами квартир и 
подъезда не было проведено санитарной 
обработки квартир и подъезда. 

3. Костромская улица, дом 12а. В 
квартире №95 слабый напор воды ХВС, 
ГВС. Необходимо проверить подачу воды, 
давление при подаче, проверить наличие 
циркуляции и исправность крана (вен-
тиля) закольцовки. При необходимости 
промыть стояки ГВС, ХВС. При большой 
разнице давления при подаче и обратке 
необходимо провести обход квартир по 
всем этажам, по стоякам, проверить на-
личие самовольно установленного в 
квартирах сантехнического оборудова-
ния, не предусмотренного проектом. Об-

наруженное оборудование нарушающее 
нормативное давление ХВС, ГВС, демон-
тировать. Дополнительно от жителей 
подъезда поступают жалобы на посто-
янное отключение воды ГВС, ХВС, нали-
чие постоянного шума в стояках, невы-
полнение заявок жителей со стороны 
управляющей организации. 

4. Костромская улица, дом 12а, подъезд 
№2. Необходимо установить поручни круг-
лого сечения, сейчас установлены поручни 
прямоугольного сечения. Это неудобно жи-
телям, поручни слабо закреплены, ша-
таются, это опасно для пожилых людей. 

5. Костромская улица, дом 12а, подъезд 
№3. Многочисленные жалобы жителей на 
наличие крыс в подъезде. Затопление под-
вала грунтовыми водами. По причине повы-
шенной влажности в подвале происходит 
усиленное окисление (ржавление) инженер-
ного оборудования – труб, стояков, трассы, 
задвижек и пр. Повышенная влажность 
представляет опасность для электрооборудо-
вания щитовой и лотков с разводкой элек-
тропроводки в подвале. Необходимо осушить 
подвал, провести восстановление цемент-
ной стяжки в подвале, выполнить работы по 
гидроизоляции. Далее провести очистку под-
вала и последующую санитарную обработку 
– дератизацию и дезинсекцию подвала. 

6. Костромская улица, дом 12а. При жа-
лобах в управляющую организацию на 
плохое содержание дома жители часто 
слышат ответ руководства, что «у них нет 
слесарей». Такой ответ не может быть при-
чиной невыполнения своих обязательств 
УО перед жителями. Денежные средства 
УО получает в полном объёме. В точном 
соответствии с бюджетом. Поэтому ника-
ких ссылок на отсутствие слесарей не мо-
жет быть. Необходимо главе управы и ко-
миссии по ЖКХ Совета депутатов прове-

сти организационную и разъяснительную 
работу с руководством ГБУ «Жилищник». 

7. Костромская улица, дом 12а. От жите-
лей дома поступают жалобы на плохую 
уборку зимой снега на придомовой терри-
тории, у подъездов и ступенях при входе в 
подъезды, жители неоднократно сами вы-
ходили во дворы и своими силами чистили 
снег. Летом также плохая уборка у подъ-
ездов и на придомовой территории. 29 мая 
2024 года при осмотре дворовой террито-
рии было обнаружено замусорение у две-
рей мусорокамер, наличие мусорных паке-
тов и различного хлама. Урны у подъездов 

и на детских площадках пол-
ностью заполнены мусором, это 
результат недостаточного вни-
мания УО к содержанию придо-
мовых территорий и детских пло-
щадок. Необходимо повысить от-
ветственность за уборку придо-
мовых территорий со стороны УО 
с последующим применением 
административного ресурса. 

8. Костромская улица, дом 12а. Жители 
квартиры №177 жалуются на подмес 
стояка ГВС. Необходимо дать поручение 
опытному слесарю УО провести комплекс-
ный осмотр и проверку сантехнического 
оборудования во всех квартирах, по всем 
этажам, по стоякам ХВС, ГВС, проходящим 
через квартиру №177. В случае недопуска 
некоторых жителей в свою квартиру при-
влечь участкового уполномоченного для 
обеспечения осмотра и выявления при-
чины подмеса. В случае обнаружения са-
мовольно установленного не предусмот-
ренного проектом оборудования, которое 
привело к подмесу, нестандартное сантехо-
борудование демонтировать. 

9. Костромская улица, дом 12а, подъезд 
№4. У подъездной площадки высокий бор-
дюр, мешающий жителям и пожилым лю-
дям. Необходимо занизить бордюры при 
входе с тротуара на подъездную площадку. 

10. Костромская улица, дом 12а, подъ-
езд №6 квартира №287. Жители квартиры 
сообщают о неудовлетворительном со-
стоянии примыкания к соседнему дому с 
торцевой части дома. В своё время там 
была проведена работа по заполнению 
имеющейся щели керамзитом для утепле-
ния. Но по причине отсутствия опалубки ке-
рамзит ссыпался вниз и не выполнил 
функцию по утеплению. В квартире име-
ется многолетнее промерзание стены, что 
может привести к разрушению панели 
стены с дальнейшим снижением качества 
теплового контура дома. Необходимо про-
вести обследование состояния стены и вы-
полнить утеплительные работы. 

Дополнительно обращаю внимание на 
проблему: в квартире № 287 не работает 
вентиляция. Вместо вытяжки воздушного 
потока из квартиры, воздушный поток идёт 
в квартиру. Нет вытяжной тяги! Необхо-
димо: провести работы на крыше дома с 
наращиванием по высоте вытяжной трубы 
вентиляции и установкой на её окончании 
нормативного по диаметру и высоте де-
флектора для усиления вытяжного эф-
фекта воздушного потока из квартиры». 

Николай Зубрилин потребовал прове-
сти все перечисленные работы за 30 ка-
лендарных дней.  

Пресс-служба МГК КПРФ

По большей части жители недовольны системой управления и функ-
ционирования ЖКХ, благоустройством и содержанием жилого фонда: 
непротопленность квартир, низкое давление в стояках на верхних эта-
жах, подмесы, нарушение техники безопасности при эксплуатации 
электроустановок потребителей, залитие подвалов, нарушение про-
ектных решений при замене стояков водоотведения и водоснабжения, 
промерзание подъездов, плохая работа вытяжной вентиляции и неис-
правность дефлекторов вентиляционных выводов. 

Жители неоднократно обращались в ГБУ «Жилищник», но заявки не 
выполняются месяцами! Постоянно отключают воду. Работники УО 
раздёргали стояки, в квартирах забило ржавчиной все фильтры, ка-
налы и дозаторы смесителей и, естественно, снизилось давление воды. 

Хватит мириться  
с коллапсом в ЖКХ!

29 мая руководитель фракции КПРФ  
в Московской городской Думе,  

первый секретарь МГК КПРФ Николай Зубрилин  
провёл встречи с жителями района Алтуфьевский

КПРФ – крупнейшая оппозиционная сила!


